

Région > Armentières et ses environs > Armentières

Armentières : la bourse aux vêtements toujours aussi prisée par les adhérents

PUBLIÉ LE 18/09/2014

D.T. (CLP)



La bourse aux vêtements de l'association des familles d'Armentières se termine ce jeudi, salle Carnot. Le premier jour était consacré au dépôt des vêtements, vingt maximum par adhérent. Les deux jours suivants, la vente était ouverte aux visiteurs qui pouvaient acquérir les articles de puériculture, de sports, des vêtements variés des deux sexes comme des jupes, robes, pulls et gilet, vestes et pantalons, déposés à cet effet. Le règlement et la reprise des invendus s'effectuaient le jeudi après-midi.

Le président de l'association des Familles, Gaston Ammeloot, explique : « Une centaine d'adhérents ont déposé leurs articles soit près de 2 000 articles à vendre. Les années précédentes nous demandions 15 centimes par vêtement. Cette année, le droit de dépôt est gratuit. Autre nouveauté, nous proposons également un étal de jeux de société et jouets et avons organisé une tombola avec une participation d'un euro par billet. Nous offrons un billet gratuit à chaque acheteur et un VTT mixte est à gagner. »

Marina, membre de l'association, a amené sa sœur Gaëlle qui découvre la bourse. « Cette vente est une occasion de préparer l'hiver à petit prix. Nous allons fouiller, il y a du choix. Nous espérons trouver notre bonheur ! » Dimanche, l'association organise une sortie à Namur et Dinant, en Belgique, avec une croisière sur la Meuse et la visite d'une brasserie.